

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis hadiratkan kepada Allah SWT, atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Adapun judul skripsi ini adalah “**Analisis Model Pembelajaran Kumon Terhadap Kemampuan Pemahaman Konsep Matematis dan Kemandirian Belajar Siswa SMP**”. Skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika (S.Pd), Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta stafnya. Kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam. Kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker P Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika Fakultas Matematika Ilmu Pengetahuan Alam serta kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.

Terimakasih kepada Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam membimbing, mengarahkan, memotivasi serta memberikan saran yang membangun kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd dan Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd., M.Pd serta Bapak Dr. Hermawan Syahputra, M.Si selaku narasumber dan penguji skripsi yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan dan seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Matematika

dan Ilmu Pengetahuan Alam yang telah memberikan ilmunya kepada penulis selama perkuliahan.

Rasa cinta dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan terkhusus untuk kedua orang tua penulis Ayahanda Zulkifli Hasan dan Ibunda Asridawaty, saudara-saudara kandung yang terkasih kakak, abang, adikatas do'a dan dukungan kepada penulis selama berlangsungnya masa perkuliahan hingga masa perkuliahan selesai. Rekan seperjuangan Class Integral'16 dan teman-teman terbaik yang telah menemani, memberikan pengalaman serta kenangan yang tidak terlupakanselama perkuliahan.

Akhir kata, penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran yang membangun dari pembaca. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi perkembangan bidang pendidikan matematika. Semoga Allah SWT meridhoi kita semua dan penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juli 2020

Penulis,

Khazlaini Luthfi  
NIM. 4163311031